
 

  

                                                                                                                                          Le 07 Août 2021 

 

l’an deux mille vingt et un et le sept Août s’est tenue sur Zoom à 18h GMT la 55e réunion plénière de 

Mbagne Jan Go (Mbagne 2030) conformément à l’article 15 de son Statut. 

Sur les 143 membres figurant sur le registre des adhérents 17 ont participé à la réunion. 

En dehors de toute proposition d’amendement l’ODJR se présentait comme suit : 

 

1) Coordination Générale 

 Activités de la Coordination Générale : 

 Courriers envoyés (MDD ; MZ ; AND) 

 Courrier du Maire (MDD) 

 Référence courrier départ 

 

2) Coordination des Etudes Techniques 

 Caravane de la santé 

 Le point sur les activités de la commission 

 

3) Ouverture du site Mbagne 2030.com 

 Fonctionnement du Site 

 Les réseaux sociaux 

4) Commissions financières 

 Le point sur les recouvrements 

 

5) Questions diverses 

6) E.M.E.G. 

 

 

                                                                                             Traitement de l’ordre du jour 

 

1)    Coordination Générale 

 Activités de la Coordination Générale : 

 Courriers envoyés (MDD ; MZ ; AND) 

 Courrier du Maire (MDD) 

 Référence courrier départ 

Le Coordinateur Général a porté à la connaissance de l’assistance de l’envoi des courriers suivants : 

  

  

  

  



 Courrier adressé au MDD pour demander un appui matériel et financier pour les deux volets 

du projet de reboisement à savoir la plantation des fruitiers et celle des essences 

endémiques. Le courrier se compose trois parties : 

 La lettre adressée au Ministre 

 le détail du projet de fruitiers 

 le détail des petits matériels agricoles 

 Courrier adressé à Monsieur le Président de la Mutuelle de Mbagne à Zoueratt pour 

remercier du don de 10.000 MRU ou 100.000 MRO. 

 Courrier adressée à un particulier sur proposition du Président de la Commission logistique 

en raison des participations actives de l’intéressée aux caravanes passées.  

 Courrier du Maire adressé au Ministre pour appuyer la demande de l’Association pour 

donner toutes les chances de faire aboutir rapidement la demande. 

 

Le C.G. a informé de la mise en place des références pour tous les courriers au départ de 

l’Association comme suit : 

 

mbjg30-coordination émettrice- nom du responsable-année en deux chiffres-le numéro d’ordre 

 

Par exemple si EMEG envoie un courrier ; si c’est la 50e lettre en 2021. 

mbjg30-emeg-ie-21-050  

 

2) Coordination des Etudes Techniques 

 Caravane de la santé 

 Le point sur les activités de la commission 

La lettre adressée aux BBM de Mbagne a été mise en ligne sur le WhatsApp. 

Les responsables de la commission ont discuté de la mise en place d’une coordination avec la 

Commission logistique. 

Le point sur les contacts avec les BB invitées a été également évoqué et une lettre sera 

prochainement préparée pour. Des noms ont été recommandés. 

L’inclusion des responsables du poste de santé de Mbagne a été suggérée. Bonne note en a été prise 

et le sujet sera discuté dans les prochaines réunions. 

 

3) Ouverture du site Mbagne 2030.com 

 Fonctionnement du Site 

Le site fonctionne déjà normalement et a reçu plusieurs visiteurs membres qui ont fait part de leurs 

observations. Toutes les corrections suggérées ont été appliquées. Les membres en particulier sont 

invités à se connecter plus souvent pour aider à mettre le site aux normes. 

Il a été signalé que l’infographe a promis de travailler sur le site pour le mettre en conformité avec la 

charte graphique. 

 

 Les réseaux sociaux 

La page FB a été achevée. La page Instagram et le YUTUB sont en cours. La C.I.T. a promis de 

présenter le YUTUB à la prochaine réunion. 



 

4) Commissions financières 

 Le point sur les recouvrements 

La commission de Nouakchott a présenté la situation des recouvrements effectués. Une 

présentation des soldes des comptes bancaires a également été faite. 

Les Commissions de Belgique et France /Europe étaient absentes de la réunion. Elles sont invitées à 

présenter à la prochaine réunion. 

 

5) Questions diverses 

o Il a été proposé de créer un livret d’accueil pour les nouveaux adhérents pour leur permettre 

de se familiariser avec l’Association. 

La C.I.T. a été chargée de créer une page sur le site en raison de la fréquence, plus que probable, des 

changements et modifications. 

o Il a été suggéré d’adresser des félicitations aux responsables des écoles primaires de 

Mbagne pour les résultats plus que brillants enregistrés aux examens d’entrée au 

secondaire. Le C.G. fera le nécessaire. 

o Une proposition de distinguer quelques personnes pour la qualité des services rendus aux 

populations de Mbagne a été faite. Une large concertation aura lieu sur le sujet. 

 

6) E.M.E.G. 

Très bonne réunion 

 

La réunion a été terminée à 19 10 GMT après épuisement de l’ODJR. 

 


